



## En septiembre será discutida la Reforma Judicial: Fernández Noroña



Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), informó que la reforma del Poder Judicial será una de las primeras tareas que abordará la nueva legislatura federal al iniciar el próximo periodo de sesiones.

Tras salir de una reunión en la casa de transición de Claudia Sheinbaum, donde se revisaron los avances en los foros sobre la reforma, Fernández Noroña explicó que la propuesta judicial se presentará en septiembre y se procesará en agosto en la Comisión de Puntos Constitucionales.

El primero de septiembre se realizará una ceremonia protocolaria, y el 2 de septiembre se iniciará la discusión en la Cámara de Diputados. Posteriormente, la iniciativa se enviará al Senado.